

Blick am Abend



Wie konnte das passieren?

007 sind fünf Range Rover Sport abhanden gekommen.

PEOPLE 18

HEUTE ABEND

3°



MORGEN 4°



Himmlich
Jessica Hart hätte besser geschwiegen.

Teuflich
Sängerin Taylor Swift erträgt keine Kritik.



Rache ist süss

Taylor Swift holt Engel vom Himmel

Jetzt kämpft auch der Iran gegen die ISIS

Die Mullahs griffen die Terroristen mit Kampfbombern an der irakisch-iranischen Grenze an. Allerdings ohne Koordination mit den USA. NEWS 4/5

Simonetta Sommaruga gut gewählt

181 von 210 Räten stimmten heute Mittag für die Bernerin. Sie vertritt die Schweiz 2015 als Bundespräsidentin. SCHWEIZ 7



Post Coitum omne Animal triste est

Tobias (19): «Nach dem Masturbieren werde ich von einer krassen Müdigkeit überwältigt.» Caroline Fux weiss, weshalb. BEST OF LIFE 35

Ein Kampf wie Cruella de Ville gegen Schneewittchen. Die Geschichte ist schnell erzählt: Taylor Swift (24) sang letztes Jahr an der Victoria's-Secret-Show. Der australische Engel Jessica Hart (28) lief

auf dem Catwalk. Nach der Show kritisierte Hart Swifts Auftritt. Die süsse Rache des singenden Superstars: Sie trete in diesem Jahr nur auf, wenn ihre Kritikerin aus der Show verbannt werde. Hat funktioniert. Reumütig meldet das Supermodel: «Ich habe meine Lektion gelernt.» Wie wahr. PEOPLE 18/19

**Päckli-Spiel
Mega Mittwoch!**
120.000 Franken zu gewinnen!
SPIEL 11

Fotos: ddp images/abaca press, Dukas/Balawa Pics, Sony Pictures, Geri Born

Anzeige

SONNTAGS-VERKAUF
11-18 Uhr
7. Dezember
21. Dezember



LETZIPARK



Schwindler
Emma Stone
und Colin Firth

SHORTCUTS

«Paddington»

Paddington (Stimme: Colin Firth) wächst im peruanischen Dschungel bei Tante Lucy auf. Diese lehrt ihn, Konfitüre zu kochen, BBC World und London zu lieben. Als ein Erdbeben ihr Haus zerstört, schickt sie Paddington nach London. An der Tube-Station angekommen, merkt der kleine Bär jedoch schon bald, dass er mit dem Stadtleben überfordert ist. – Rundum gelungene, warmherzige Verfilmung des Kinderbuchklassikers von Michael Bond.



Bewertung:



«Alles ist Liebe»

Weihnachten steht vor der Tür, und alle haben Stress: Kiki sehnt sich nach dem Mann fürs Leben. Klaus weiss nicht, ob er Viktor heiraten soll. Kerem versucht, seine Familie zu retten, Hannes will Clara zurück, und Martin sucht nach der Frau, die er verlassen hat. Und dann ist da noch die Sache mit dem Weihnachtsmann und der ganz normale Wahnsinn in der Adventszeit. – Kitschiger deutscher Episodenfilm im Stil von «Love Actually».

Bewertung:



Ausgehtipps

DAS GEHT HEUTE AB



→ Tops (CAN)

Mittwoch, 21 Uhr, Südpol, Arsenalstrasse 28, Kriens LU

Das Schaffen von Tops kann auch als Suche nach dem ultimativen Pop-Hit verstanden werden – nicht Klangexperimente, sondern clevere Arrangements und Melodien treiben die Band an.

→ Mark Kelly (GB)

Mittwoch, 21 Uhr, Union Restaurant, Klybeckstrasse 95, Basel

Der Engländer mit jamaikanischen Wurzeln elektrisiert mit einer ungemein intensiven, magnetischen Stimme. Und bei all seinen Liedern spürt man, dass er sie aus tiefstem Herzen komponiert und arrangiert hat. Mark Kelly hat schon am Paléo und am Montreux Jazz Festival gespielt.

→ Pvre Nights

Mittwoch, 23 Uhr, Backstage, Bahnhofstrasse 10, St. Gallen

Nach dem gelungenen Debüt im Oktober kommt nun der zweite Durchgang – aus den Boxen kommt die ganze Nacht House Music, die einen die Zeit vergessen und bis in alle Frühe über die Tanzfläche schweben lässt.

Veranstaltungen mit * wurden mit eventbooster* gebucht.
Einträge auf www.eventbooster.ch © Cineray.ch

Follow me

BLOG → Newlyswissed.com ist eine Seite für Expats. Sie ist aber für Schweizer genauso interessant. Denn Dimitri Burkhard (33) und sein Team gehen mit offenen Augen durch unser Land. Sie nehmen Dinge wahr, die man als Schweizer oft gar nicht beachtet, und liefern regelmässig lustige, spannende oder auch kuriose Geschichten. Sie besuchten für die Leser einen Autofriedhof, zeigen, wo man in der Schweiz Pommes frites in chinesischen Reisschalen serviert bekommt, und wohin man sein Date in Zürich aktuell ausführen sollte. An einen frostigen Ort: die Kunsteisbahn der ETH. Hier ist der Ausblick über die Stadt einmalig. Dimitri selber ist Schweizer, mit einer Japanerin verheiratet und wohnte mehrere Jahre als Expat in den USA. **mdh**



Neugierig Dimitri Burkhard (33) erkundet die Schweiz. Hier sein neuester Fund: Die Vinyl-Briefmarke der Schweizer Post.